



UNIVERSIDAD DE LA CAÑADA

SEMINARIO DE INVESTIGACIÓN

Situación financiera en los hogares de Teotitlán de Flores Magón, como resultado del acceso al crédito financiero no bancario

M.A. Aurea Judith Vicente Pinacho

Tradicionalmente en México existe un rezago del sector popular en la población que gana de 490 a 6000 mensuales clasificados en los deciles I, II y III, considerados de bajos ingresos y que conforman el grueso de la población, sin lugar a dudas es un área de las finanzas que requiere una atención especial dado que afecta a las esferas populares (personas con bajos ingresos económicos y bajo nivel educativo). La investigación se orienta al sector popular del municipio de Teotitlán de Flores Magón, pretende conocer en este sector de la población el uso de los recursos que recibe por concepto de préstamo de los intermediarios financieros no bancarios para identificar si con ello mejoran su situación financiera y mejoran su calidad de vida.

Con ello se pretende servir como un medio de apoyo a las futuras investigaciones de los académicos interesados en estudiar a profundidad las necesidades de ahorro y crédito de los hogares para diseñar y proponer al Estado la implementación de nuevas políticas públicas orientadas a beneficiar al sector popular y sobre todo a las comunidades del medio suburbano y rural.

Día: 1 de Julio

Hora: 12:00

Lugar: Sala de autoacceso de la UNCA.